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!!!市三届人大六次会议代表建议办理回眸

!

晚报记者 王晨 马治卫

!!!!!!

市三届人大六次会议期间!人大代表共提出建议"批评和意见
('"

件# $在周口中心城区非主干道增设路边临时停车位!在中心城区主要

街道特别是老城区配置实用型垃圾箱!治理常青中路占道经营问题!加大食品安全监督管理抽检力度%%&人大代表提出的建议涉及人民群

众关心的热点"难点问题!如今件件建议得到落实' 在此!本报选取部分亮点建议!以飨读者'
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针对人大代表提出的!关于建立和

完善中心城区视频监控系统全覆盖的

建议"#市公安局主要负责人表示#为加

快视频监控建设步伐#市公安局成立了

以局长为组长# 主管副局长为副组长#

其他党委成员为成员的全市公安机关

视频监控建设工作领导小组# 指挥中

心$治安$刑警$交警$信通警务保障等

部门全力投入#统一组织全市视频监控

工程建设#确保视频监控建设工作顺利

进行% 目前#市级联网平台与共享平台

已建成#实现了省$市$县三级联网% 全

市
)

县&市'$交警$市局平台已与省级

平台实现联网% 全市一期共有
$*$+

个

摄像头与省厅视频监控平台实现联网%

同时#为深化中心城区视频监控系

统建设#提高视频监控覆盖率#实现社

会视频监控资源整合共享#更好地发挥

视频监控系统在预防$发现和打击犯罪

方面的!前哨"作用#市公安局全面开展

社会视频监控安装工作% 目前#中心城

区规划建设
*"))

个高清摄像头# 已完

成
**,&

个点位勘察# 完成预埋件
''-

个#川汇区和市经济开发区已建成安装

-.'

个高清摄像头#东新区正在搭建视

频监控平台%

中心城区规划建设
!"##

个高清摄像头

中心城区新建
"$

个垃圾收集站

!!!!!!

针对人大代表提出的 !关于在中

心城区主要街道特别是老城区配置实

用型垃圾箱的建议"#市城管局与相关

单位沟通协商# 加大对维护公共卫生

设施的公德教育#提高公众整体素质%

针对垃圾箱过少的现状# 进行合理规

划#及时购置实用型垃圾箱#方便市民

丢放垃圾#对于缺失垃圾箱的地方#及

时补缺%目前#新建
"-

个垃圾收集站和

*"+

座地埋式垃圾收集点%
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针对人大代表提出的!关于治理常

青中路占道经营的建议"# 市城管局高

度重视#指派专人办理落实%

$,*/

年#

我市开展了中心城区春季市容环境专

项整治!百日行动"#进一步加大力度取

缔出店占道经营摊点$ 流动和马路市

场# 并对各类经营商户采取了分类管

理(一是对占用城市道路及路间空地经

营蔬菜$水果$肉类$水产品$干货$熟食

品等的摊点# 一律要求进入市场经营%

二是对其他各类摊点#选择适当区域设

置临时市场#规范管理% 三是对家庭确

实困难$生活无保障的经营户#积极向

政府申请帮扶#目前已建成由政府出资

帮扶的便民摊点
$'

处%

如今#中心城区大规模占道经营摊

点已得到有效治理# 实现了还路于民$

恢复市政道路正常功能的治理目标%

常青路占道经营现象有改观

!!!!!!

针对人大代表提出的 !关于道路

交通管理的建议"# 市城管局高度重

视#并指派专人办理落实% 为加强道

路管理#周口市城管监察大队对我市

中心城区存在的占道经营 $ 马路市

场 $出店经营 $乱摆灯箱招牌灯等突

出问题进行多次集中整治#并取得了

明显成效%

马路市场整治见成效
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针对人大代表提出的 !关于加大

食品安全监督管理抽检力度的建议"#

市食品药品监督管理局先后开展了春

节$!两会"$!五一"$ 中高考期间等食

品药品安全专项整治行动# 安排部署

了为期
'

个月的严厉打击食品非法添

加和滥用食品添加剂专项行动%

截至
$,*/

年
)

月
$,

日# 市食品

药品监督管理局出动执法人员
$+)+"

人次#检查养殖场$农贸市场$超市量

贩$肉类经营门店$餐饮单位$食品添

加剂经营户
)*'$+

家# 对
/$$

家食品

生产企业使用的
/"

种食品添加剂进

行了备案# 依法对违规添加非食用物

质和滥用食品添加剂以及索证索票制

度不落实$台账记录不完整的
-$

户小

作坊和餐饮单位实施处罚# 查处取缔

非法经营者
',

户#没收销毁违规添加

非食用物质食品及滥用食品添加剂食

品
*"),

公斤# 没收问题肉及肉制品

.*/

公斤#罚款
$+*$,

元#有效解决了

我市阶段性食品安全突出问题%

食品安全抽检力度加大
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针对人大代表提出的 !关于规范

和加强网吧管理$ 净化青少年成长环

境的建议"#市文广新局$市工商局$市

公安局上下联动#互相配合#查处黑网

吧
".

家#处罚违规网吧
*+,

家#并设

立
*$'*/

投诉中心# 对无照擅自开业

的网吧坚决取缔# 努力为青少年身心

健康创造良好的网络环境%

重拳打击黑网吧
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针对人大代表提出的 !关于对全

市教育信息化建设与发展进行调研和

视察的建议"#市政府及我市教育部门

高度重视#相继制定了)周口市教育信

息化五年发展规划*等规划$措施$文

件# 保证了中小学教育信息化建设的

健康发展%截至
$,*.

年年底#先后投入

资金
+,,,

多万元# 建成网络直播教室

*-,

所# 投资
$*,,

多万元实施了班班

通主干网建设#全市各县&区'教体局

所有中心校及
*-,

个录播教室全部实

现了宽带网络接入# 初步完成教学点

教育资源全覆盖%

市教育局积极推进义务教育阶段

的!三个工程"项目和高中阶段的!一

个工程"项目% 依据上级文件精神#协

调财政部门下文设立专户# 将
$,*/

年

以后的生均公用经费提标部分和教育

信息费统筹使用% 加强对教育信息化

建设工作开展专项督导#对各县&区'

资金统筹使用情况进行专项审计 #以

保证专项经费的依法依规使用%

推进教育信息化 打造"智慧课堂#
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针对人大代表提出的!关于在我市

中心城区非主干道增设路边临时停车

位的建议"#

$,*.

年
"

月份以来#在中

心城区城市管理委员会办公室的统一

领导和组织协调下#市城管局$市交警

支队等相关职能部门协调配合# 通过

实地调查$专家论证#结合道路宽度和

车辆停车需求# 分别在七一路$ 工农

路$六一路等道路开阔路段#增设临时

停车点
+/

个#约
*-,,

个停车位#中心

城区停车难现象得到一定程度的缓

解%

中心城区增设临时停车位
!$%%

个


